

Premiere mit neuen Rekorden

MINIGOLF 1. Hallenmeisterschaften in Halver

HALVER ■ Auch wenn die Turnierpremiere bereits hinter dem SSC Halver liegt, so war das Wochenende für die Halveraner Minigolfer ein voller Erfolg. Bei den 1. Hallenmeisterschaften auf der neuen eigenen Indooranlage am Berliner Platz nahmen an zwei Tagen 60 Starter aus ganz Deutschland teil. „Turniere in Hallen sind aufgrund der geringen Kapazitäten sehr selten und müssen sich auch erst einmal 'rumsprechen. Mit so einer Teilnehmerzahl sind wir für das erste große Turnier sehr zufrieden“, erklärte der SSC-Vorsitzende Klaus Zeisler.

Doch nicht nur die Resonanz sorgte am Wochenende bei den Minigolfern für gute Stimmung. Auch sportlich machten die ersten Hallenmeisterschaften eine sehr gute Figur. Dabei spielte Michael Neuland vom MGC Dormagen-Brechten die beste Runde des Wochenendes, die gleich Bestwerte aufstellte. Mit 82 Schlägen in vier Runden stellte Neumann einen neuen Rekord über die Gesamtdistanz eines Turniers in der Halveraner Halle auf,

während er mit der perfekten 18er-Runde im ersten Durchgang auf den 18 Bahnen den erst vor kurzem aufgestellten Bahnrekord egalisierte. Damit sicherte sich Neumann neben dem Gesamtsieg auch den ersten Platz bei den Senioren I vor Günther Schwarz (PSV Steyr). Bester Halveraner nach Schlagzahl wurde Klaus Zeisler mit 96 Schlägen als Sechster bei den Senioren II, bei denen die ersten drei Plätze komplett an den MGC Olympia Kiel mit Helmut Hübsch (92 Schlag), Bernd Kunz (93) und Otto Kuno (94) gingen. Bei den Männern siegte Markus Büdenbender (MSC Wesel/91) vor Thorben Baumgart (97). In der Frauenklasse gewann Alexandra Wilhelms (BSC Ennepetal/99) vor Monika Vahle (MSK Neheim-Hüsten/102) und Martina Sagemühl-Römer (108) vom Gastgeber SSC Halver. Bei den Schülern ging der Sieg an Paul Bremer (BGS Hardenberg-Pötter/171), während in der Teamwertung der BGV Bergisch Land mit 381 Schlägen vor dem KGC Mönchengladbach siegte. Der SSC Halver wurde Vierter. ■ wes



Bei der 1. Hallenmeisterschaft des SSC Halver auf der eigenen Indooranlage gab es gleich neue Bahnrekorde. ■ Foto: Baankreis